

# Conmemoran Día Mundial de Esclerosis Lateral

**SENSIBILIZACIÓN.** *Enfermedad es devastadora tanto para el paciente como la familia.*

La Esclerosis Lateral Amiotrófica (ELA) es una enfermedad neurodegenerativa progresiva que afecta las neuronas motoras del cerebro y la médula espinal. Produce debilidad muscular, pérdida del habla, dificultad para tragar y para respirar, provocando la muerte, en la mayoría de los casos, entre 2 a 5 años después del diagnóstico.

Según el académico Escuela de Fonoaudiología de UNAB, Jorge Valdez, la ELA no solo afecta la movilidad, sino que compro-

mete profundamente funciones esenciales como el habla y la deglución. "Esto genera un fuerte impacto en la comunicación, la alimentación y la calidad de vida de quienes la padecen y de su entorno", dijo. Aunque es una condición poco frecuente, ya que tiene una prevalencia aproximada de 1 caso por cada 100.000 habitantes, su agresividad y evolución rápida la convierten en una de las enfermedades neurodegenerativas más complejas.

Intergas S.A., informa valores de servicios afines vigentes a partir del 30 de junio 2025:

Tipo de servicio	Costo (\$) c/IVA
Corte/Reposición desde el medidor	\$9.900
Corte/Reposición desde el empalme	\$90.340
Prueba de Hermeticidad	\$14.900